

Politiker-Trio mit Marktschreier-Talent

Viel Arbeit hat die Familie Eggelmann mit zahlreichen Helfern in ihr zehnjähriges Jubiläum am Wochenende investiert. Und dann drohte Petrus dem Erfolg der zweitägigen Veranstaltung einen Strich durch die Rechnung zu machen. Pünktlich um 14 Uhr begann es am Sonnabend zu regnen, und ein Ende war lange Zeit nicht in Sicht.

Gelldorf. Entsprechend dürrig fielen am Sonnabend die Besucherzahlen aus. Nur wenige Hartgesottene verliefen sich auf den Hof und genossen die Darbietungen der Trachtengruppe Gelldorf und des Spielmannszuges. „Das ist schon schade, aber nicht zu ändern“, gibt Christiane Eggelmann zu. Für den Sonntag wurde deshalb vorgesorgt: Die Scheune wurde mit zusätzlichen Tischen und Stühlen bestückt, um erneuten Regengüssen trotzen zu können. Doch der Sonntagnachmittag blieb trocken. Und so füllte sich der Hof mit zahlreichen Besuchern, die die vielen Angebote nutzten. Verschiedene Handwerker und Künstler stellten ihre Produkte aus, so dass der liebevoll dekorierte Hof ein bisschen Landpartie-Atmosphäre versprühte. Es gab „Zeitlos gedrechseltes“ von Alexander Bellendir, Blumenarrangements von Andrea Timmermann, Zierrat für Haus und Garten von Diane Kruses Hofladen „Düt und Dat“ und neben Bratwurst und Steaks auch Torten und Kuchen. Ortsbürgermeister Andreas Hofmann, Stadtbürgermeister Oliver Schäfer und Landrat Heinz-Gerhard Schöttelndreier servierten den Besuchern frisch gebackenen Erdbeerkuchen und ließen dabeizeitweilig sogar echte Marktschreier-Qualitäten erkennen. Pastor Herbert Schwiegk versteigerte handsignierte Fanartikel von verschiedenen Sportvereinen. 560 Euro sind durch den Verkauf des Kuchens und die Versteigerung zusammengekommen, und wurden an die Schule am Bürgerwald der Lebenshilfe Stadthagen übergeben. Diese möchte es für die Anschaffung einer Netzschaukel oder eines Bällebeckens verwenden. Zu den Klängen der Schaumburger Trachtenkapelle klang die Veranstaltung aus, und trotz der anfänglichen Wetterprobleme war Hannelore Eggelmann am Ende zufrieden: „Es ist schön, dass so viele Menschen unser Jubiläum mit uns gefeiert haben.“ jaj